

Une centaine d'athlètes étrangers au mémorial Barrientos de La Havane



La Havane, 25 mai, (RHC/Granma).- Une centaine d'athlètes étrangers prendront part à au meeting mémorial Barrientos qui se tiendra à partir de demain et jusqu'à dimanche au stade panaméricain d'athlétisme de La Havane.

Le programme comprend 54 épreuves. Les marathons, la marche sportive et les 3 mille mètres haie en sont exclus.

14 compétitions sont prévues dans les catégories juniors et cadets (moins de 20 ans et 18 ans) avec la participation entre autres d'athlètes des États-Unis, du Guatemala et du Mexique.

Au cours d'une récente visite à La Havane, le président de la NACAC, l'Association d'Athlétisme du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, Víctor Lopez, a exprimé son désir d'inclure cette compétition dans un circuit international pour l'athlétisme régional. Le tout pour le mieux du sport.



Radio Habana Cuba